



一步前進



豊橋市立二川中学校
第1学年 学年通信 第15号
令和2年10月2日(金)

福祉体験学習を行いました!

9月14日(月)~17日(木)に、福祉体験学習がありました。手話体験、ガイドヘルプ体験、高齢者疑似体験、車いす体験の4つを行いました。

4つの体験を通して、お年寄りや障がいのある人などのことを知り、普段の生活にひそむ課題に目を向けることができました。今後は、本やインターネットで調べたことや、体験して学んだことを、レポートにまとめていきます。



車いす体験



手話体験



高齢者疑似体験

貴重な体験ができました。困っている人を見つけたら、声をかけたり、手を差し伸べたりできるとよいですね。



ガイドヘルプ体験

まもなく2学期中間テストです!

10月12日(月)・13日(火)に、中間テストがあります。本日配付された通知表の評定を受け止め、次の目標を立てましょう。計画的に進められ、最後までやり切れることができる目標がよいと思います。日々の授業を大切にするのはもちろん、予習・復習など地道な家庭学習の積み上げも必要です。目標が達成できるように、先生たちも応援していきます。

後期生徒会役員が決定!

9月30日(水)に、後期生徒会役員選挙が行われました。以下の2名が後期生徒会役員に決まりました。1年生の代表として、活躍することを期待しています。

(1年組)

(1年組)